Demás paisos extranjeros. . 9:00

NUMERO DEL DIA, 5 cents.
I tem strasado, 10 id.
25 e em . 10s; 75 id.

PAGO ADELANTADO

the facilities and a tile and the

A los gritos de acestro acudió la ma le gritos de las vicerios acudió la ma le gritos de la

DIARIO IMPARCIAL DE LA NOCHE

(DOS EDICIONES DIARIAS)

BIOCIVANUNCIOS

DEFUSITO LEGAL

En 1 a pana, 1 peset : l'nea En la seccion d'noticias, 0'50 linea. En 3 a : lasa, 0'25 linea. Telegrá cos 15 parabe s 50 céntimos. En 4 a plana, 0'10 inea. Comunicados, precios convencionales.

Esquelas mortuorias

Desde 3 pesetas á 150, según plana y

OFICINAS Y TALLERES: CALLES DE ZAMORA, II, DUPLICADO Y PEREZ PUJOL, 10.—TELÉFONO NÚMERO 66

EDICIÓN PARA LOS CORREOS DE LA TARDE

A LOS ANUNCIANTES

El periódico de más circulación en la región castellana es el

NOTICIERO SALMANTINO.

LA POLÍTICA y la prensa madrileña

La lucha entre los señores Blasco Ibáñez y Soriano, en opinión de El Imparcial, quedó anteayer en pie, perdien do el Congreso su tiempo con daño de todos.

»El Gobierno ha dispuesto las cosas de manera que pasen días y días sin que la Cámara popular tenga á debate asuntos políticos y legislativos. Un Congreso reunido y ocioso, es un peligro y una causa de trastorno. Pero eso no es culpa de los diputados. Es culpa exclusiva del Gobierno de S. M.»

A propósito de la discusión de anteayer en el Congreso, escribe El Liberal:

«Confiamos en que el cómico descalabro de la mayoría vaticanista, ya que nos ha hecho perder malamente una tarde, no dejará de tener algún resultado provechoso.

»Gracias á ello, sabrá España que no es el Gobierno, sino Nocedal ó el Nuncio, quien dispone del grueso de la mayoría.

»Y se enterarán demócratas y republicanos de que con traer el enemigo común tan declarados propósitos, no en él, sino en las propias desavenencias, está el riesgo mayor para las libertades públicas.»

and attionation Una turba de obreros-dice El Nacional-ha destruido en Los Arcos dos maquinas trilladoras. No entienden los del motin el himno á la máquina que facilita ó acrecienta la producción y redime al hombre del trabajo bestial. Su himno es de odio al progreso que los priva de la peonada. Lo que Posada Herrera dijo de los derechos, se puede aplicar à las invenciones que perfeccionan la vida. ¿La perfeccionan de verdad? ¿Perfeccionan la de todos? «La vida» ¿es de un hombre, de un grupo? ¿No se deben el hombre y el grupo á la economia social? En fin ¿qué pedazo de pan han traído esas máquinas á los obreros del motin? Les han traido la dignidad de hombres: ya no hacen de caballerías: y les han traído la miseria. Ellos no se conforman; prefieren ser caballerías alimentadas, anoma anoma octas misnive m

Según La Correspondencia de España si no huelga la lógica y la pasión no ofusca, hay que convenir en que todo lo relacionado con las divergencias que separan á los señores Soriano y Blasco Ibá. ñez, ha ido desarrollándose paulatinamente, sin intervenir en su desarrollo ni la prensa monárquica ni los partidos gubernamentales; constituyendo, por lo tanto, una gran injusticia el afirmar que éstos y aquélla han procedido con dolo Político y con intenciones insanas.

El Heraldo entiende que la obra del general Linares no merece ni grandes plácemes ni grandes censuras. No es la de un reformador de fond en comble, à lo Cassola; no representa un pensamiento orgánico militar nuevo. Quizá sea así lo más conveniente en les actuales momentos; tal vez convenga más poner puntales al edificio medio ruinoso que construirlo de media planta; pero es muy posible que las Cámaras encuentren bastante caro (9 millones y pico de pesetas) el precio de esos puntales.

Haciéndose cargo El Universo del recibimiento entusiasta del Rey en Cartagena, dice que en lo que no ha perdido el pais la fé y la confianza es en la Monarquía. A pesar de tantos errores, del chocar de tantas pasiones en pro y en contra de la institución, de tantas mentinas y de tantas calumnias como han levantado sus enemigos y de tantas necedades como han hecho sus partidarios, la Monarquía es aún algo que está por encima de todo lo pequeño y lo ruin en que nos anegamos, algo que parece engrandecernos á nosotros mismos, algo que da fe de vida de la vieja patria.

Maniesta El Correo Español que tiene razón la prensa al decir que no se hace nada útil ni se adelanta nada en las Cortes, pero entiende que este hecho no debe extrañar, ni sorprender ni indignar á nadie; primero porque las Cortes actuales tienen otras muchas anteriores á que parecerles y segundo porque es un axioma de buena conducta que quien haya de criticar no tenga vicios.

El Globo publica un extenso artículo del señor Rodrigañez, exponiendo su
opinión acerca del problema de los cambios.

core na to de Junio de de 11 . v la sensa

El Diario Universal presiente que serán desechadas las enmiendas de los señores Zorita y conde de Romanones al Mensaje, no obstante no tratarse de provocar ninguna clase de cismas. En la primera sólo se trata de pener de manifiesto la importancia preeminente del problema agrícola y en la segunda de garantizar al Estado la intervención necesaria para que el alma de la juventud se forme inspirándose en los altos intereses de la educación nacional.



El jefe de los republicanos que se encuentra en Córdoba ha pronunciado un discurso asegurando que sólo el partido republicano puede restaurar la nación española haciendola recobrar algo de su pasado poderío.

Censuró á la monarquia y á los hombres que la deficaden, porque con sus desaciertos originaron la pérdida de nuestras colonias.

Las modificaciones introducidas al proyecto de Administración local le asemejan más al proyecto del señor Moret.

La discusión de la contestación al Mensaje de la Corona será laboriosa. La impugnarán 20 diputados

La impugnarán 20 diputados. Créese que esta tarde se discutirán las

Telegramas de París dicen que según comunican de Londres, ha sido convenida una alianza ofensiva y defensiva entre Alemania y España para oponerse á los proyectos de Francia en Marruecos.

Se dice que el tratado se ultimó durante la estancia del príncipe Enrique en Madrid.

La noticia es comentadísima en la prensa extranjera por el aspecto que puede dar al problema marroqui.

Noticias de Constantinopla, dicen que una partida de malhechores asaltó un convento en Ercerón asesinando á algunos frailes.

Se persigue á los criminales.

En el mitin celebrado en Cádiz un orador acusó á la prensa de haber calumniado á los obreros huelguistas.

Entonces se promovió un escándalo por las protestas de los periodistas que se hallaban presentes.

PARA OBREROS

En Barcelona, en el mitin de la Federación obrera, se han dirigido duros ataques á los patronos, predominando la idea de recoger el reto que, según los carreteros, les ha dirigido la barguesía.

Jersé ha dicho que la terquedad de ocho patronos ha extendido la huelga á 80.000 trabajadores. Al hablar de los esquirols, los calificó de mendigos y granujas, reclutados por las autoridades.

Al oir esto el delegado del gobernador, interrumpió al orador.

Con ello se promovió un gran tumulto que al fin consiguió dominar la presidencia, acordando telegrafiar á los federados la persistencia de la huelga hasta que se solucione el paro de descargadores de carbón.

En los muelles del carbón trabajan buen número de esquirols y algunos carros protegidos por la policía.

En los demás muelles trabajan sólo unos 150 obreros, ocupados en la descarga de hierro de un buque.

También se trabaja en un buque que trae cargamento de trigo.

De los demás buques extranjeros, en casi todos están paralizadas las operaciones.

Parece que algunos se proponen abandonar el puerto, en vista de la imposibilidad de descargar sus mercancías.

En el mitin de albaniles celebrado en el local de la Fraternidad Republicana, los oradores han atacado á los patronos y á la burguesía, culpando á unos y otros de la actual situación.

Tubau ha dicho que es triste ver que el obrero muere de hambre, cuando no bajo las balas del Mausser, mientras el rey está haciendo un viaje de recreo.

Castellote dice que el desbordamiento del lujo es un insulto à las clases que trabajan y viven en la miseria, y acaba recordando los fusilamientos de Monjuitch.

El presidente hizo el resumen de los discursos, recomendando unión y energía.

Después se vota por aclamación la continuación de la huelga hasta que los patronos accedan al aumento de jornal y con ella se levanta la sesión.

Algunos agentes de policía penetraron

en la taberna denominada «La Fraternidad», donde estaban almorzando tranquilamente algunos huelguistas, y sin explicación alguna se arrojaron sobre ellos, practicando varias detenciones. Este hecho ha causado gran excita

Este hecho ha causado gran excita ción entre los obreros, aumentando la que existía con motivo de las amenazas proferidas por el inspector señor Tresols contra los obreros adheridos á la huelga.

Siguen practicándose cacheos, siendo conducidos al Gobierno civil aquellos obreros en cuyo poder se encuentran armas.

El gerente de la Compañía general de tranvías ha oficiado al gobernador que restablecerá el servicio con esquirols y mayor número de carruajes, hasta poder normalizarlo con el personal no asociado.

El gobernador ha dictado las oportunas disposiciones para que se ejerza la mayor vigilancia, sobre todo en el casco de la población.

-En Almería sigue sin solucionar la huelga de los obreros del muelle Alquife. Dícese que los obreros de las minas de Alquife, también se han declarado en huelga.

- Comunican de Jerez que se considera fracasado por completo el intento de paro general.

Los obreros constructores de edificios han acordado en su última reunión volver al trabajo.

nos agricultores.

En Cádiz se ha celebrado un mitin obrero, en el que los oradores encarecieron sea secundada la huelga de Jerez, mostrándose divididas las opiniones; pero no así las censuras á la prensa que fueron unánimes.

escándalo, produciéndose carreras á la salida que alarmaron á la ciudad. La guardia civil tuvo que suspender

El mitin terminó en medio de un gran

La guardia civil tuvo que suspender los grupos. O olgorg sorgeorg sel noo .u

Con objeto de constituir una coalición que en las próximas elecciones municipales pueda luchar con ventajas contra

los elementos republicanos, se han reunido en el palacio episcopal de Salamanca convocadas por el ilustre prelado de
la diócesis, reverendo padre Cámara,
gran número de personas que por la ortodoxía de sus ideas, significación mo
nárquica y prestigios de que disfrutan
en aquella histórica capital, ofrecen desde luego una garantía indiscutible para
el buen éxito de la provechosa campaña
que se proyecta.

Además de los párrocos de Salamanca, asistieron á la reunión los señores Rodríguez Miguel, catedrático, Concha Alcalde y Cuesta; Conde, concejal cató lico; Revillo, diputado provincial; Clairác; el director del periódico El Lábaro; Gurruchaga, exconcejal, y otros muchos.

La unanimidad más perfecta se reflejó en la discusión planteada respecto al particular objeto de la reunión, abogándose por la unión más estrecha de los diferentes elementos políticos en ella representados y acordándose designar al señor Concha Castañeda para que, con el indicado fin, realice las necesarias gestiones.

(De El Universo).



PALENCIA.—Se halla vacante la plaza de celador del campo del término de Robladillo con la dotación annal de 48 fanegas de trigo.

El día 22 del presente, se verificaron en el salón de conferencias de la Estación Enológica de esta capital, los exámenes de aspirantes á capataces bodegueros habiendo obtenido la calificación
de aprobados los señores siguientes: don
Gumersindo Alaiz, don Tomás Marcos,
naturales de León y don Manuel Cavero,
sargento en activo del Regimiento de
Talavera.

—El Ayuntamiento de Micieces de Ojeda anuncia para el día 5 de Julio la cuarta y última subasta de las fincas adjudicadas á la Hacienda.

Tiene terminado y expuesto al público por término de 15 días, el apéndice de amillaramiento los Ayuntamientos de Berzosilla y Barrio de San Pedro.

VALLADOLID.—Con nota de sobresaliente ha obtenido el grado de doctor en la Facultad de Derecho, el joven abogado don Gregorio Pereda.

Han sido conducidos á la última morada los restos mortales del Inspector de Sanidad excelentísimo señor don An-

-A las cinco de la tarde de anteayer se celebró en el Circo Moderno una función extraordinaria, lidiándose dos bonitos y bravos novillos que dieron mucho

Después tuvo lugar la anunciada pelea de gallos ingleses, espectáculo que sirvió de gran diversión á los espectadores.

La fiesta resultó animadísima.

Han cesado en los cargos de recaudadores de la contribución de la única
zona de Olmedo y 1.ª de Peñaflel, respectivamente, don Fernando Alonso Cartagena y don Críspulo González Pineda,
habiendo sido nombrados en sustitución
suya, don Faustino Hernández y don
Juan Zorita Rodríguez.

También ha sido nombrado recaudador de la zona de esta capital, don Crisanto Arribas Hernández.

—Se encuentra en esta población, á donde recientemente ha sido destinado, el hasta ahora coronel del regimiento de Borbón, don Rafael González de Anleo.

ZAMORA.—El médico de la beneficencia municipal, don Julio Ruiz Zorrilla, ha sido nombrado médico director de los baños de Calabor (Zamora).

-En la Plaza de Sagasta se ha instado ya la barraca para el despacho de localidades para la corrida del día de San Pedro -El gobernador civil ha ordenado á los alcaldes de esta provincia procedan á la detención de un gitano que desapareció del pueblo de Villamayor de Campos hallándose invadido de viruela confluente, llevándose las ropas y efectos usados durante la enfermedad.

El gitano desapareció enando se hallaba en período de escación.

—Han dado principio las operaciones de recolección de cereales en el término municipal de esta ciudad, viéndose en las eras abundante mies de algarroba y cebada.

SEGOVIA.—Hoy es esperado el señor conde de San Bernardo, notabilisimo agricultor, el cual tomará parte en las deliberaciones del Congreso.

-Ha llegado el señor conde de Retamoso tan competente en cuestiones agricolas.

También llegó anteanoche el señor Obispo de Sión.

En la estación fué recibido por el Prelado de Segovia, señor Cadena y Eleta, y otras varias distinguidas personas.

Le han visitado en el Palacio episcopal donde se hospeda, las autoridades y comisiones oficiales.

LEÓN.—Han sido presentados en el Gobierno civil, los planos, proyecto y presupuesto de la nueva Fábrica de luz eléctrica que va á establecerse en esta capital.

-El ayudante de obras municipales de esta capital don Abilio Pérez Llanos, ha fallecido en Riello.

-Con motivo de las recientes reformas en el personal del Banco de España, han sido ascendidos los empleados en la Sucursal de León, don Aurelio García Fidalgo, don Mannel Moreno y don José Oria y Díez.

SECCIÓN RELIGIOSA

Mañana: Santos Zoilo y Ladislao.
San Zoilo mártir.—Apenas llegó á
Córdoba el gobernador Daciano supo la
fama de que gozaba desde niño el joven
Zoilo de hacer pública manifestación de
sus creencias cristianas, y le mandó comparecer en su tribunal.

Sin tardanza váse contento nuestro joven ante Daciano, quien le empezó á hablar en estos términos: «¿Cómo siendo tan noble te echas ese feo borrón llamándote critiano? Créeme, Zoilo, obra como caballero, deja el error en que estás, pues de lo contrario sentirás mi indiguación.»

Zoilo, sin inmutarse en lo más mínimo, le respondió así: «La verdadera nobleza está en ser buen cristiano, y ten por cierto que nunca acredito mejor mi alcurnia que gloriándome de ser discípulo de Jesucristo, de cuya confesión no me separaré jamás á pesar de tus amenazas.»

Tanto se enfureció Daciano con semejante respuesta, que inmediatamente ordenó á los ejecutores de sus criminales órdenes le azotaran y despedazaran sus carnes con garfios. Cuando le estaban mortificando con

estos castigos, á vista del gobernador y multitud de pesonas, exclamó Zoilo dirigiéndose al fiel vasallo de los emperadores Diocleciano y Maximiano: «Hiere, rasga y despedaza mi cuerpo, pues cuanto más le atormentes, más crecerá la corona que me tiene preparada mi Maestro y Señor Jesucristo.»

Al oir esto Daciano, hizo abrir a Zoilo por las espaldas y los verdugos le sacaron los riñones.

Gozaba el santo mancebo de verse descarnado por Jesucristo, pero no pudiendo sufrir por más tiempo Daciano el ejemplo de fortaleza que el joven mártir daba à los espectadores, y embriagado en su propia cólera, sacó su alfanje y le cortó la cabeza el 27 de junio del año 300.

CULTOS.—Iglesia conventual de San Esteban.—A las siete y cuarto misa de la Virgen, cantada. Comienzan los Quince Sábados del Rosario.

Iglesia conventual de la Magdalena (PP. Carmelitas).—A las seis de la mañana misa de la Virgen, cantada. Por la tarde, á las seis, solemne salve carmelítana.

nos). Por la tarde al obscurecer, exposición de S. D. M., rosario cantado, cánticos, bendición con el Santísimo y letrilla, á la Virgen.

(c) Ministerio de Cultura 2007

EDICION DE LA NOCHE

De la provincia

La Comisión de festejos del Ayuntamiento de Peñaranda, tiene el propósito de contratar para las próximas flestas de Agosto un cinematógrafo público.

En virtud de convenio, según se dice, entre las empresas de coches «La Peñarandina» y «La Madrileña» ha cesado la competencia de coches que una y otra empresa sostenía en las líneas de Avila y de Medina del Campo, regularizándose el servicio y estableciéndose precios en armonía con los intereses del público y de las empresas.

Les ha sido confirmado el retiro, con residencia en los puntos que á continuación se indican, á los siguientes guardia civil y carabinero, respectivamente:

Para Espeja, con 22'50 pesetas mensuales de retiro à José Melchor Prior, y para Sobradillo, con el mismo haber, à Lorenzo López Manzano.

En la corrida de novillos verificada ayer en Aldealengua, la segunda de las reses lidiadas arremetió á un indivíduo, vecino de dicho pueblo, que se hallaba junto a un carro, ocasionándole, al intentar subir á él, una herida en la mano izquierda, con desgarramiento, dejandole al descubierto los tendones y falanges de los dedos anular y medio.

Como el médico que asiste aquel vecindario reside en otro pueblo, fué curado el herido, de primera intención, por el practicante de Salamanca don Miguel Silva, que se encontraba casualmente presenciando la fiesta.

Aun cuando al regresar à las diez de la noche el señor Silva á Salamanca el estado del herido era relativamente satisfactorio, perece que la cornada que recibió es grave.

Le ha sido concedida autorización al Ayuntamiento de Veguillas para celebrar pasado mañana una corrida de vacas, con motivo de la inauguración de una imágen del Sagrado Corazón de Jesús colocada recientemente en aquella igles a.

El día 21 de Julio próximo tendrá lugar en el Juzgado de instrucción de Ciudad-Rodrigo y en el municipal de Sahugo, la venta en pública subasta de una casa enclavada en término municipal de dicho Sahugo, tasada en 520 pesetas, que le fué embargada al procesado Antonio Vegas Ramajo, para hacer efec tivas las responsabilidades pecuniarias en una causa que se le ha seguido.

En Rágama se ha formado una socie dad gremial para la defensa y desarrollo de la agricultura, siendo elegido presidente de la misma don Benigno González; secretario, don Domitilo Rodriguez; tesorero, don Toribio García, y vocal, don Teodoro Hidalgo.

Choniga Negna

Dicen de Guadix que en el pueblo de Cogollos ha ocurrido una terrible desgracia: mirror wis ...

Un muchacho de diez años, que se hallaba en la torre de la iglesia, fué volteado por la campana, cayendo á la calle desde una altura de 40 metros, muriendo en el acto.

También en Alcudia, pueblo inmediato a Cogollos ha ocurrido días atras otra desgracia.

Un sujeto llamado Manuel Morales, de 35 años, licenciado de presidio, fué muerto en riña, recibiendo un balazo en el ojo derecho.

-En Madrid, en la calle de Mira el Río ha ocurrido un sangriento suceso.

Ricardo Gallego y María Romanillo constituian un matrimonio aconsejado por Satanás, sin duda, pues no pasaba dia sin que Ricardo insultara y pegara á su mujer, modelo de mansedumbre, à juzgar por lo que dicen los vecinos, y seguro puede estarse de que es así, puesto que, según dicen, lo asegura nada menos que su suegra.

El pegando, ella sufriendo, é interviniendo siempre la madre de Ricardo, pasaron mucho tiempo, hasta que anteayer el marido anunció, al llegar á su casa, que alguien lo iba á pasar muy mal.

La amenaza se cumplió, puesto que después de insultar á su mujer y amenazarla, aprovechó el momento en que se hallaba de espalda, para hundirle en el cuerpo la navaja, dándole además otros golpes, teoque , asoninose o in atria All rosario cantado, cinti-

A los gritos de socorro acudió la madre y huyó el criminal.

Momentos más tarde fué detenido por una pareja de guardias y llevado ante e Juez, á quien confesó su delito.

La herida fué curada en la Casa de Socorro, calificando los médicos de grave su estado.

El agresor ha ingresado en la carcel.

-El novillero almeriense Manuel Alarcón (Cofresi) ha sido conducido al hospital con una herida gravisima en el cuello.

La herida es de navaja, habiendo ésta perforado la lengua del desgraciado Manuel.

El agresor, Fernando Leiva ha ingresado en la cárcel.

-En Ronda, un anarquista llamado Juan Báez, que conducía una caja de explosivos con idea de hacer pruebas, tuvo la desgracia de que explotaran, produciéndole heridas de consideración.

El anarquist i huyó como un loco, pereciendo ahogado en el rio Guadiaro.

-Comunican del pueblo de Vezdemarbán que ha aparecido ahogada en un pozo la anciana de 80 años María Teresa Coca.

Supónese que la Maria se suicidó, pues según la familia tenía desde hace tiempo la manía de arrojarse á un pozo.

-Dicen de Valencia que el día 22 del corriente se suscitó una reyerta en el pueblo de Salcedillo, con motivo del disfrute de derechos en una amonestación.

En la reyerta tomaron parte 15 indivíduos, de los cuales resultaron heridos: Cipriano González con una herida de pronóstico reservado en las espaldas, Felipe Ruiz con cinco heridss y Constantino del Río, con tres.

Los agresores han sido detenidos.

Congreso agrícola

En la imposibilidad de dar cuenta detallada, por falta material de espacio, de las discusiones en el segundo Congreso regional agricola que se está celebrando en Segovia, vamos à dar un extracto de los discursos pronunciados por los representantes de esta Provincia.

Primera sesión

Se pone à discusión el tema primero del cuestionario, referente á las clases de labores, à las condiciones que cada una de ellas ha de reunir, y á la clase de instrumentos agrícolas con que se deben ejecutar.

El ingeniero agrónomo de Ciudad Rodrigo don José Cascón, enumera en términos claros y precisos los arados más convenientes para los distintos terrenos, declarándose partidario de las sembradoras que emplean en Castilla y especial mente de las de 18 à 20 centimetres de espacios intercolares.

-Se da lectura de una proposición suscrita por los señores Carranza, Domingo y García Polo.

En ella se pide el establecimiento de campos experimentales en todos los partidos judiciales de las provincias agríco-

-Defiende muy elocuentemente esta proposición el seños Carranza.

Pinta la situación de los labradores de escaso capital, diciendo que son ellos

verdaderos esclavos del terruño. Expone que es necesario que lleguen á esos labradores pobres las enseñanzas de la ciencia agraria y se lamenta de que los ingenieros agrónomos españoles, en vez de trabajar en el campo y de vivir en contacto con los agricultores, con-

suman su existencia, en las oficinas. +Acerca de la proposición de don Calixto Valverde, relativa à que se interese de las Diputaciones castellanas que se pongan de acuerdo para crear una Escuela técnica y práctica dotada con to dos les elementos precisos á fin de que pueda competir, en resultados provechosos para la enseñanza, con las que funcionan en el extranjero, hicieron muy atinadas consideraciones los señores Cascón y García Polo, labradores de Salacolerated mar park the

Segunda sesión

El señor Carranza manifiesta que al representante de la Diputación de Salamanca don Ladislao Luna Gavilanes, ocupaciones perentorias profesionales le impiden asistir à las sesiones del Congreso. ab angelminor leladonome estada a

-Se ponen á discusión las conclusiones del señor Ramirez Ramos, relativas al tema tercero, ó sea «decrecimiento de la ganedería. Postporib sibóm oberdoton

El señor González Domingo, presidente de la Diputación provincial de Sala-

de ye la barraca para el despacho de lo-

ealidades para la corrida del día de Sun.

manca, pasa á hacer algunas observaciones al trabajo del señor Ramirez Ra-

Antes da las gracias por haber sido elegido para una de las vicepresidencias, y pasa a determinar, que Agricultura y Ganadería son inseparables en absoluto y cuanto se dice de una queda dicho de la otra, y que interesan á Castilla y especialmente á su provincia, Salamanca, una de las primeras en riqueza pecuaria, y por eso apoya los argumentos del señor Ramírez Ramos que ha estudiado profundamente el asunto.

Pide indulgencia para las ideas que exponga. Dice que la doctrina sobre mejorar la ganadería está hecha y definida, pero no produce lo que producir debiera, ¿en qué consiste? De ahí el objeto de estos Congresos, y como los que concurrimos á ellos no venimos á alardear de sabios ni de eminencias, hemos de limitarnos à exponer lo que sepamos como producto de repetidas obsevaciones.

Es dificil que aprendamos las teorias microbianas del señor Ortega y las fisiológicas del señor Ramírez Ramos, soluciones que encontraremos fuera de las exposiciones doctrinales, enseñándose nos en el terreno de la aplicación, para que no ocurra como ocurrió con las teorias sobre cultivo. Ish redingut solo

Debemos estudiar sobre todo las esta dísticas de producción, habida cuenta clima, terreno, abonos, riegos, produc tos, etc. of the selections, werder that

En materia pecuaria, la doctrina la conocemos, faltan experiencias regionales que nos indiquen los resultados obtenidos. No se puede afirmar en absoluto y si aplicar la doctrina por regiones y localidades, si hemos de ser prácticos.

Cree que el señor Ramírez Ramos, atribuye la decadencia à la aclimatación y selección. En la provincia de Salamanca tiene importancia la ganadería, mas no podemos decirles que practiquen lo que se verifica en Galicia, pues tales procedimientos dependen de la adaptación al clima. El enemigo de la ganadería fué el arado por las abusivas roturaciones, ruina de algunos labradores.

Tiene razón el señor Ramírez Ramos al ser enemigo de la aclimatación.

El cruzamiento tampoco es condu center-our manth and northern itt gar

El medio mejor es la selección y la gimnasia funcional. Así se practicó en Extremadura y Salamanca con grandes resultados, tanto que desafío à los partidarios de Samson à que vayan y transformen una vaca de tiro en vaca lechera.

Lo mismo ocurre en las montañas santanderinas; producen vacas de carne y lecheras, mas no de tiro, vigorosas.

Estos hechos nos indican la conducta que debe seguirse viendo les resultados, y lo mejor es aplicar las condiciones de las razas à las condiciones del terreno; Santander mejorando las vacas lecheras, Extremadura y Salamanca y Castilla, perfeccionando las de tiro, por medio de selecciones y adaptaciones.

Por estos sistemas han progresado las razas lanares de Inglaterra, cuya base fué la la merina española.

Hace falta la gisnástica y el pastoreo y estabulación; así mejorariamos las ra-

El buey, sobrio, lento, segurd, será el rey de la agricultura cuando se creen prados y caserios.

Debemos pedir auxilio al Gobierno porque no somos aún mayores de edad por carecer de los resultados prácticos.

Solo podremos prescindir de las acciones oficiales asociándonos, formando una nueva alma agricola y no pedir nada à nadie, ni al Estado, ni à la Provincia ni al Municipio.

No pidamos decretos, leyes, etc., sino establecer estaciones pecuarias regionales, que estudien la adaptación sobre todo.

Lo complejo del problema me obliga à rebasar el tiempo, pero concluyo afirmando que lo mejor es prescindir de la acción oficial.

-El mismo señor González Domingo dice que no es separatista, lo que detesta es el no cumplimiento de leyes, como la de Pósitos, que los empleados se comen el capital de los pueblos, que siempre son desastrosos. Quiere la acción particular como el conde de San Bernardo, el conde de Retamoso, don Avelino Ortega y otros. Esta es la acción que desea y no la oficial. nara nu ob othent no onimies ofilit

Se congratula de que el señor Ramírez Ramos y el conde de Retamoso pidan el sistema mixto, como el ensilao y la estabulación, con los preceptos propio de estos sistemas.

Routin-miles sosilotes

objeto de constituir ina coalicion

Don Felix Marquez y López

25 de Junio.

Si por su caracter bondadoso y por su don de gentes haciase acreedor el excelentísimo señor don Félix Márquez y Ló pez al afecto con que se honraban y le honraban cuantos le trataron, por su cultura, por sus constantes y asíduos trabajos en pró del progreso de la enseñanza y de la popularización da las ciencias y de las artes, por su inteligencia clarisima y por sus virtudes cívicas y privadas, mereció que su memoria figurara entre las que con más justicia logran eterna recordación.

Hijo del coronel don Bernardo Már quez, nació en Sevilla en 11 de Agosto de

1837, año en que pereció el autor de sus días victima del fanatismo político que arrebató la vida á seres tan ilustres como dona Mariana Piñeda y el general Torrijos; pero no obstante su orfandad, recibió esmerada educación, y por sus talentos y profundos co nocimientos fué

ingeniero industrial, catedrático del antiguo Conservatorio de Artes y oficios, consejero de Agricultura, delegado de España en varios congresos científicos, y atencista tan entusiasta y laborioso como instruido.

Amaba tanto al Ateneo de Madrid, que fué uno de los que hacen de esta culta casa su hogar, siendole recompensados sus esfuerzos por el brillo y beneficios de aquel con los cargos de presidente de la sección de Ciencias, vicepresidente de la junta de gobierno y representante de la docta corporación en la junta del Centenario del descubrimiento de América.

Ocurrió la muerte de tan ilustre sevillano en 25 de Junio de 1891, y la sensación que produjo en Madrid la noticia de su fallecimiento y la manifestación de duelo á que dió lugar la conducción de sus restos á la última morada, son los mejores testimonios que pueden aducirse de la estimación en que se tenía en todos los centros de cultura al señor Márquez y

HERNANDO DE ACEVEDO. Prohibida la reproducción).

AUDIENCIA Y JUZGADOS

Señalamientos para mañana

Sección primera.-Vista de la causa del Juzgado de Ciudad-Rodrigo contra Ana Blanco Bernal, por hurto. Ponente, señor Martín; defensor, señor Luna; procurador, Yanez.

Sección segunda. - Se verá el sumario. procedente del Juzgado de Sequeros, contra Luis Andrés, por hurto. Ponente, señor Casas; abogado, señor Villafáfila; procurador, Morató. and the lacental the

Instrucción primaria

Han obtenido jubilación por edad, los signientes señores maestros:

Don Agapito García López, maestro de Pajares (Salamanca), doña Francisca Bernarda Borrego, maestra de Almendra (Salamanca), don Santos Gómez, maestro de Garganta de Villar (Avila), don Blas Blanco, maestro de Benavente (Zamora); doña Manuela Muñoz, maestra de Espeja (Salamanca), y doña María Jiménez Garcia, maestra de Montánchez (Cáceres).

En virtud de real orden de la Subse cretaría del Ministerio de Instrucción pública, ha sido desestimada la petición de don Ballesteros González, que solicitaba concursar la catedra de Pedagogía vacante en este Instituto.

Clasificaciones. - Doña Simona Miñambres, maestra jubilada de Cantaracillo (Salamanca); clasificada con el haber de 540 pesetas anuales; doña Isabel Martin del Marco, maestra jubilada de Valdelosa (Salamanca), con 760; don Zacarias Ibarro Jabato, maestro jubilado de Garrovillas (Cáceres), con 1.180; don Miguel Seisdedos, maestro jubilado de Villasbuenas (Salamanca, con 600.

Pensiones. - A doña Juana González, viuda de don Miguel Martin maestro que fué de Puebla de Azaba, se les concede la pensión de 360 pesetas anuales.

En el próximo mes de Julio son días de vacación para los señores maestros, los domingos 5 y 12, y desde el 18 del mismo mes, día en que comienzan las vacaciones caniculares, hasta el 31 de Agosto, ambos inslusive. oup odo atronos ha extendido la huelga á que on las próximas eleculones mulliei-

En las Siervas de San Jose

Hoy se han verificado en la Casa Matriz de las Siervas de San José, establecida en el número 11 de la calle de Ramos del Manzano, los exámenes de las alumnas internas de dicha Casa.

Las examinandas han contestado con gran aplomo y soltura al ejercicio oral en materias muy distintas, rázón per la cual hemos oido hacer grandes elogios de estos exámenes al numeroso público que los ha presenciado.

En la salita de exposición de trabajos (dibujos, labores, etc.), hemos visto los presentados por las siguientes alumnas: Verónica Gómez, Angela Ledesma,

Nieves Moro, María Martin, Teresa Blanco, Consuelo Sánchez, Laureana Caminos, Angeles Rodríguez, Adela Criado, Encarnación Casero, María García, Isabel Joaquina García, Palmira Puertas, María Brusi, Rosario Charro, Esperanza Trigo, Pura Maldonado, Consuelo Martin, Vicenta Olivera, Marieta Martin, Emérita Rivas, Anselina Rodríguez, Anunciación Martin, Tomasa Caminos, Angelina Rodríguez, Vicenta Charro, Eloina Rodríguez, Teresa Campo, Teresa Vicente, Aurora Hernandez, Angeles Criado, Anunciación Martín, Amalia Garcia, Consuelo Rodríguez y otras cuyos trabajos no tenían tarjeta.

Por la habilidad y esmero que denuncian los trabajos presentados hemos de felicitar à las alumnas y á sus profesoras.

Los examenes de hoy los ha presidido don Primitivo Vicente, canónigo de la Santa Basílica, acompañado de varios sa-

cerdotes. Mañana se verificarán los de alumnas externas y parvulitos que asisten á la casa matriz y pasado mañana los de alumnas externas y parvulitos de la casa de Santa Teresa.

A los veraneantes

Como en años anteriores, todos los suscriptores al NOTI-CIERO, que se ausenten, durante la temporada de verano, de las localidades donde residen habitualmente, pueden recibir nuestro diario, sin aumento de gasto, con sólo enviará esta Administración las senas de los puntos adonde se trasladen

Noticias locales

Le ha sido concedido el ingreso en la guardia civil, al soldado del regimiento de Borbón Casto Asanz Manzanedo, el cual ha sido destinado al catorce tercio de caballería.

A la solemne fiesta que han celebrado hoy al Sagrado Corazón, las religiosas Hijas de Jesús, en la capilla del Noviciado (Mostenses), ha asistido gran número de fieles.

Le ha sido concedido el retiro para Salamanca, al guardia civil de segunda clase, de la Comandancia de l'alencia, Feliciano Pérez González, que deberá cobrar de la Delegación de Hacienda de esta provincia 22'50 pesetas mensuales

Ha sido nombrado médico titular de Tala, pueblo del partido de Alba de Tormes, de cuya plaza se posesionará el pri mero de Julio, el joven Licenciado en Medicina y Cirugia, don Jerónimo Téllez, hijo del decano de la Beneficencia municipal de Salamanea, don Jerónimo.

Ayer fué curada en la Casa de Socorro una mujer llamada Carolina Hernández, de unas erosiones que presentaba en el brazo derecho, y que, según manifestó, le fueron ocasionadas por Josefa Merino, en una riña que sostuvieron.

El domingo próximo, las diez de la mañana, se celebrara en la capilla universitaria la fiesta del Santísimo Sacramento, en la que predicará el Reverendo P. Fr. Perfecto Arroyo, que según nos dicen, es ya, aunque joven, notable orador sagrado, para honra del orden de Predicadores.

Ha comenzado, en el piso superior del local que ocupa la nueva facultad de Medicina (Palacio del Arzobispo), las obras para la instalación de la Facultad de Ciencias. Harmonous sammiky sat out

En el puente de hierro sobre el Tormes al sitio denominado cel Pradillo», fué arrollado esta mañana un perro por el tren.

Dicho animal quedó medio muerto.

Por el teniente alcalde de semana don Antonio Diez, han sido multados en arquia, A pesar de tantes errores, del

25 pesetas, cada uno de los catorce indivíduos denuciados por desgajar árboles la otra noche, en la plazuela de San Cristóbal y paseo de las Carmelitas, y además á que satisfagan entre todos la cantidad de 22 pesetas en que se calculan los daños causados.

También han sido multados en 25 pesetas dos lecheros y en 5 otro por expender la mercancía adulterada.

Ha permanecido algunas horas en Salamanca, de regreso de su viaje á Roina, el canónigo de la Catedral de Zamora, señor Marsal.

En la Universidad de Valladolid ha obtenido el título de Licenciado en Medicina y Cirugía el alumno que fué de esta Universidad, don Francisco Diego y Diego.

Ha sido confirmado, en virtud de real orden, el acuerdo de la Comisión mixta de reclutamiento de Salamanca, eximiendo del servicio militar activo, a los reclutas de esta Zona, Francisco Rodríguez García, Juan Crisóstomo Sánchez Martín y Luis Escribano Hernández.

LUDEÑA, dentista de la Facultad de Medicina de Madrid. Plaza Mayor, 7, principal, Salamanca

VERRUGUINA

Benlart. Destrucción segura de las verrugas y callos. Farmacia de Heredia.

El dolor de cabeza, neuralgias y jaquecas desaparecen en cinco minutos con la Hemicranina del doctor Caldeiro. En Farmacias, caja tres pesetas por 3'50 el autor, Puerta del Sol, 9, Madrid p

Fumad el PAPEL IGUAL, 10 y 15 cts. Depósito: Arco Santa María, 23 MADRID



De nuestro corresponsal especial)

(VARIAS HORAS) SENADO Y CONGRESO

El debate planteado ayer tarde en la alta Camara, con motivo de la interpelación explanada por Mellado, acerca del problema de los cambios y del saneamiento de la moneda, revistió gran importancia.

Empezó á contestar á Mellado el ministro de Hacienda, el cual reconoció la urgente necesidad de poner remedio al alza de los cambios.

En el Congreso preguntó Romero Robledo por las causas de que no se haya dado la cruz de San Fernando al general Monet, último comandante del centro de Luzón (Filipinas) y luego jefe de uno de los sectores de Manila.

Le contestó el ministro de la Guerra, diciendo que el expediente lo había estudiado el Consejo Supremo de Guerra y Marina, el cual informó que no estaban tenta el'inpercio y las fu izas

comprendidos los hechos realizados por el general Monet, en ninguno de los ca sos señalados por la ley para la concesión de la cruz laureada, alla de la cruz la de la cruz laureada, alla de la cruz laureada, alla de la cruz la cruz

Maura anunció una interpelación acerca de los sucesos de Inflesto y Jumilla, aceptándola el Gobierno en el acto.

VUELTA A LA NORMALIDAD Se reciben telegramas de Jerez, dando cuenta de que la mayoría de los obreros han vuelto al trabajo.

Renace la tranquilidad en toda la

Continuan detenidos los principales instigadores de la huelga.

DE BARCELONA Las huelgas de la capital del Princi-

pado adquieren mucha gravedad. Ha sido preciso que la guardia civil salga á las calles para proteger los trabajos de los esquirols que se ocupan de la carga y descarga en el muelle.

Entre los huelguistas y los obreros que quieren trabajar se han producido varias reyertas.

Van practicadas muchas detenciones. VIAJE DEL REY

Continúa siendo objeto don Alfonso de muchas pruebas de simpatía en Carta

Ha visitado varias minas y algunas fábricas, siendo aclamado por los obre-

El banquete con que obsequió anoche don Alfonso á los marineros extranjeros en el «Carlos V», resultó brillantísimo.

S. M. ha concedido condecoraciones á todos los oficiales de las escuadras extranjeras y la gran cruz de Carlos III al almirante de la escuadra francesa.

EN EL CONGRESO

Esta tarde, á poco de abrirse la sesión, censuró el diputado Roselló tratos abanderamiento buques españoles que tienen que hacerlo en el extranjero.

Bolsa de Madrid

4 por 100 interior, 77-10. Amortizable, 96'85. Acciones del Banco, 482'00 Tabacos, 442'00. Francos, 37'00. Libras, 00'00.

Paris: 4 por 100 exterior español, SOULIN PALMA.

Valladolid 24. - Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:

En el Arco 100 fanegas de trigo que se cotiza á 45 1 [2 reales fanega; 50 de centeno á 33 1₁4, y 00 de cebada á 00.

En el Canal 400 fanegas de trigo que se cotiza de 45 112 á 45 114.

Medina del Campo 24.-Han entrado 200 fanegas de trigo que se cotiza á 45 114 reales.

Estado de los campos, bueno. Penaranda 24.-Trigo de 44 á 45 reales fanega, cebada á 27, centeno de 30 à 31, algarrobas de 27 à 28 y guisantes de 30 á 31. 11 8335 314 &

Salamanca 25.—Trigo candeal á 45 reales fanega, ídem barbilla á 42, ídem rubión á 40, centeno á 30, cebada á 29, algarrobas à 30, guisantes à 32.

Diario de avisos

Registro civil

Movimiento de población en las últimas veinticuatro horas: Defunciones: Rufino Arriba Carne-

Nacimientos: Juana Emperador Hueso.

Se halla vacante la plaza de Secretario del Ayuntamiento de Cerezal de Penahorcada, con el haber anual de 500 pesetas. no and vermiliaring the termina

Anna anna an Maria de Carrer de Carr El tiempo

Despejado

He aquí las observaciones meteorológicas tomadas hoy á las nueve de la ma-

fiana: o to ten tantis 4 :alass Altura barométrica. 696'85 m. Temperatura maxima al sol . 37'8 Id. á la sombra . . 32'6 Id. mínima. . . . 14'0 á la hora de la

observación 27'8 Dirección del viento, N. E.



(Remitida por Lolita la modista chipén de tirén)

Decid al primera: - «Dos una limosna por Dios»; y su todo no le deja oir del pobre la queja.

Cupón del NOTICIERO

Solución á la charada del día 26 de Junio

Solución á la charada de ayer: CORBATA

faire and seeing

Han remitido solución exacta: Tobalito.-Por qué titi... vico.-Necsaltae. - Modistas Parador de los Toros patosas .- Rompe-tiestos y una sastra inglesa.-El cabo guindilla.-Car ri-do.

Contestaciones

Modista chula de la Plaza.- Gracias á Dios que encuentro una charada un tanto ingeniosa. Desde luego aceptada.

Thmás el chocolatero. - Pero no sabe después de lo que lo hemos repetido, que no aceptamos charadas de más de uu pensamiento?

Frailiberto.-Procure usted que la rima esté un tanto más perfecta. Pruebe otra vez y no se olvide del todo como le ha ocurrido en la presente ocasión.

El que inventó el tren .- ¡Bien se conoce que las ciencias no tienen nada que ver, con el saber hacer charadas...!

X.-;Y la solución, dó está? ¿Y la versificación, dó se encuentra? ¿Y la rú-

brica? ¡Ah esa sí! Esa es lo mejor que tie ne la charada.

Levita mohosa .- Hombre, y yo que firmé así tu pseudónímo, sin fijarme, y ahora resulta, á juzgar por la corección, que lo escribías mal, y no apropósito. Esa charada ya te la rechacé.

deformidades del pecho, espalda, piernas o piss. mort emotebac' nem

Consu ta medica especial Para tratamiento y caracion de

estas enfermedades. El médico especialista Director de esta consulta de Madrid, llegará a Salamanca y recibirá de once a seis en el Hotel Comercio à todos los que padezcan de Hernias (quebraduras) desviaciones de la columna vertebral, deformidades del pecho, espalda, piernas ó pies, que deseen curarse con los modernos aparatos especiales articulados, que con tan buen resultado viene hace tiempo aplicando dicho medico. The man and zah mi dan i

Vistos por este Especialista todos los aparatos herniarios conocidos, solo utiliza por el buen resultado que da, el reductor Contentivo curativo para las Hernias, porque reduce, contiene y cura sin permitirlas salir aunque tosa ó haga movimientos el paciente.

Consulta en Salamanca los días 2 y 3 de Julio, en el Hotel Comercio.

En Madrid en el Gabinete del Médico Director p accent there a state or in

Fuencarral, 19 y 210 Gabinete Meca noterápico. i samu amasada à v anad

Se advierte al público que esta consulta nada tiene que ver con otras que se anuncian en provincias en los mismos Hoteles dadas por Ortopédicos, no por médicos.

Nuestro anuncio dice «Consulta Médica especial» único modo de evitar confusiones demostrando ser Médico quien a las irritaciones niuchas vecesobal

-Gijón-anos ob set AGENCIA DE ADUANAS

Se encarga de la recepción y expedición de mercancías que lleguen ú este puerto, TARIFAS ECONÓMICAS Casa de comisión y Accites minerales

Sociedad de seguros sobre la vida

Fundada por Henry B. Hyde nos al la el año de 1839 en la ciudad de New-York y su sncursal española autorizada por Real decreto de 10 de Octubre de 1882

La más fuerte del mundo

como lo acredita su sobrante, que en 1.º de Enero, se eleva á la suma de 75.127.496,90 dollars

excediendo en muchos millones al de cualquiera otra Compañía del mundo.

La Sucursal española ha satisfecho á sus asegurades, por distintos conceptos, desde su autorización, la suma de 39.793.729,50 PESETAS

Esta Compañía ofrece, con mayores ventajas que ninguna otra, las combinain, s aforciones ciones de seguros de VIDA entera, á pagos limitados, DOTALES y RENTAS vitalleins, de las que se facilitan detalles al que los interese de la representación en esta provincia: sencres Viuda é hijo de García Barrado, Palominos, número 2, Salamanca.

En Villamayor

se vende una casa de dos pisos. Del precio y condiciones mformara don Blas Martin Toribio, vecino de dicho pueblo. gar Law SALES KUCH curns et a

Academia de San Itaefonso para alumnes de Instituto

Juan del Mey, S, Salamanca distroil sel esto praccroa

DON FABIAN VILLORIA MENDEZ Licenciado en Filosofía y Letras

No hemos de ser nosotros los que pongamos de manifiesto el incremento que ha tomado esta Academia en los dos años que lleva de existencia; son muy suficientes los 28 alumnos internos y los varios externos conque se ha visto honrada para propagar el régimen que ella se sigue. Se admiten alumnos de todos los cur-

sos del Bachillerato, como igualmente de Aleman. Los alumnos de 5.º año que deseen

aprovecharse de la gracia que les cencede la Real orden de 26 de Marzo último, pueden concurrir à esta Academia à cursar las asignaturas del 6.º grupo.

Todos los profesores son titalados en sus respectivas Facultades.

Honorarios módicos. 30-18

Profesor de Francés

JULIAN PALENCIA Y HUMANES Bibliotecario, por oposición, de la Unidad .- Serranos 24. 10-d-10-

Industria importante PRIVILEGIADA

y de primera necesidad.—A las personas industriales y à las familias en general; Con un capital de 100 à 150 pesetas, manejadas por él mismo y con solo tres días de trabajo cada semana, se consigue de 4 á 5 pesetas diarias. Se mandan explicaciones detalladas é impresas á todo el que las pida, mandando en sellos 20 céntimos para la contestación, á don Nicolás Landaburu (Alava), Vitoria.

BLANCO Y NEGRO

Cervezas, vines y liceres

GRANADO

En este bien montado Establecimiento encontrará el público superioridad en vinos y licores, procedentes de las mejores bodegas y destilerías españolas como asi mismo extranjeras.

Hay amplios y comodos reservados y se confeccionan toda clase de bebidas

Americanas. Pesetas. Yingoteles Liberalas Martinez Campos á 0'20 0'40 Roncotel a 0'50 Vermohut-cotel á 0°50 Jerez-cotel Se sirven estas bebidas en cinco minu-

Especialidad en Vermohuts, Torinos y Ajenjos Suizos.

Imp. del Noticiero Salmantino

COMPAÑIA cla Callel, D patacreas, LICORORO

LA HUERFANA DE LA JUDERIA

El moribun lo hizo un esfuerzo sobrehumano, y con voz entracort da y ronca, balbuceo:

- El secreto... Los infames... tú me vengarás... tú... no sabes... Noterminó: cayó hacia atrás como una masa inerte: una ola de sangre sa'iò de su boca acompañ da de un supremo estertor. Habia muerto.

Marcelo fue sacado á viva fuerza fuera de la estancia, en un estado de ánimo-que no compren dia ya nada: habia en él una mezcla de estupor y un sentimiento de angustia indefinible. ¿ Qué habia queri 10 decir su padre con aque-

llas palabras sofocadas por el estertor de la muerter ¿De qué secreto queria hablar? ¿De qué debia vengario? ... we tarth his the the or held a Hubiera querido preguntario á su madre; pero la condesa habia quedado tan trastornada por

la muerte de su marido, que durante algunos días hizo temer por su vida. Deste aquel momento, a la veneración que

sentia por la condesa, unió el afecto entusiasta E j ven oficial debia incorporarse á su regique habia tenido á su padre.

La noche antes de su partida encontrábase en el salón de su madre, sentado sobre un escabel, á los piés de ésta. No habiaba, pero miraba a la condesa como

no la habia m rado jamás. Pareciale que estaba más pali la que de costumbre, y una de las manos que tenia entre las suyas, estaba fria. Durante algunos minutos, el silencio que reinaba en e saión, no fué interrumpilo más que

por el monòtono tic tac de la péndola que habia sobre la chimener. De pronto Marcelo, en voz que trató de hacer

FOLLETIN DEL NOTICIERO - 1818AL

-Perdonadme, madre mia... pero no puedo obedeceros: paratim min (m a abiling cutto isquinos

-Lo hareis, si amais á vuestro pa ire. E pobre joven estaba en un estado lastimoso ... La condesa lo condujo á un salón donde se hallaba el conde Mario Ariani, con los codos apoyados sobre una mesa y la cabeza sepultada entre ias manos. com laboramental nuos genty subsidentus

Al ver entrar á la condesa con su hijo, saltó en pié como impuisado por un resorte. en un un mante Marcelo, á pesar de su dolor, notó que el con-

de tenía un tinte cadavérico. o maste no ma attantas com -¿Ha concluido? - balbuceó el aristócrata. -No,-contestó con calma la condesa, - el mé dico asegura que vivirá todavía algunas horas: però yo no quiero que M irce o entre en su cámara antes que su padre sea avisado.

- Pero pensad, -exclamó Marcelo, -que yo no podré resistir aqui mucho tiempo.,. ¡Comol mi padre està ahí, á dos pasos de mi.., ¿y no me es permitido verle?... ¡Oh! esto es demasiado, y yo

me rebelo, á vuestra voluntadono, ensinvelo sanoinos! En las nobles facciones del joven se leia una deb resolución implacable, y dal no us un telimpolis con-i Clara cambió una mirada con el conde Mario,

y volviéndose á su hijo, le dijo: 6 diel 3 cm in adal -Pues bien; espérame aqui un instante, iré à ver cómo está tu padre... y volveré á buscarte. -Tened presente, maure, que si tardais, rom. po la consigna y entro en la camara sin permiso.

La condesa hizo un gesto de terror; pero sin contestar se alejó, a iq aqui en otonimo le union eu El conde Mario trató de consolar al jeven oficial, pero éste no le oia, absorto en un solo pensa? miento, con el alma vuelta hacia su padre, de madassulo MOUMON DEMOUNT MANDO

para alumnos oficiales de las facultades e Instituto bution no set that manjored que so co.

Director propietario: D. José Mañes Casaux Calles del Silencio 1 y Tostado 1, SALAMANCA

solito engrando comiento engranta pildo-Este centro de enseñanza, cuyos resultados prácticos han superado en ol pasado curso à todo lo imaginable, según se ha visto en les examenes de Junio, se halla situado en punto céntrico de la población y muy próximo á la Facultad é Instituto; además consta de espaciosas habitaciones, salones de estudio, comedores y ámplias clases distribuidas entre las dos casas, Silencio, 1 y Tostade, 1, comunicadas a este objeto, formando así un sólo edificio de grandes di-

mensiones. El Profesorado consta: de Licenciado en Sagrada Teologia (Capellán), Doctores y Licenciados en Ciencias, Letras, Derecho, Medicina, Perito Mercantil, Auxiliares facultativos de Obras públicas y Maestros superiores de 1.ª enseñanza.

Los alamnos son acompañados á las respectivos clases oficis les por les Inspectorer y à todos se les explica cada dia la lección que al siguiente han de dar en el Justituto 6 Facultad. Desde el 15 de Enero se están explicando las clases de repato para lo ejercicios del grado de B chiller que tanto éxito obtuvieren el curso pasado, y e ntinúan adm tiéndres

inscripciones. E i 1.º de Junio quedó abiert el curso especial para los alumnos de 5.º a o que se hallen en las condiciones del Real decreto di 28 de Marzo y descen g-aduarse en S. ptiembre

Preparación especial para ingreso en el Instituto en les convocatoria de Junio y Septiemb e por Maistro Superior. Id. id. p ra la pr/xima de Sobrestantes de obras públicas por in lividues re Cuerpo.

Se admiten internos, medio pensionistas y externos. Alimentación verdad, sana, abundante y nutritiva como lo tiene screditado este Cen r. . Prévia autorización se formalizan toda clase de matricu-

las en los centros oficiales. Pidanse detalles y Reglamentos al Director

(c) Ministerio de Cultura 2007

CURA SIN SONDAR NI OPERACION

L's SALES KOCH di ata la estrechez. Las SALES KOCH trituran y ha cen expu'sar los cálcules (piedra) de la vejiga ó de los riñone., y las areni llas. Las SALES KOCH curan el catarro de la vejiga y le los cólicos nefriticos (le los rinones). Las SALES KOCH calman los dolores horribles de la prostata y de la venga. Las SALES KOCH haven desaparecer la incontinencia y la debilida I de la orina. Las SALES KOCH limpian la orina turbia de todos los posos b'ancos ò de sangre. Las SALES KOCH son las únicas que cal man à los pocos instantes los horribles dolores que ocasiona la micción. Las SALES KOCH impiden la retención; y, p r fin, las SALES KOCH son la providencia y el consuelo de los que pade en de la orina, pues con su fa i uso se orina bien, sin molestia y sin recurrir á las cruentas operaciones o sondajes.

Las SALES KOCH se vende á 7 pesetas frasco en todas las bueras Far macias y Droguerías del mundo y en Salamanca don Ignacio Santiago Fuentes, plazue a del Corrillo, Drogueria, propuesta de la companya de la Corrillo, Drogueria, propuesta del Corrillo, Dr

Si en algún punto no se encuentran, remitase el importe en libranza ó sellos al GABINETE MEDICO AMERICANO, Alcala 23, principal, MA DRID, y à vue ta de correo se recibiran certificadas por correo sin aumento alguno de su valor. El GABINETE MEDICO AMERICANO, Alcalá 23, principal, MADRID, contest gratuitamente cuantas consultas o preguntas se hagan persona mente, y por carta á los de provincias.

L'amamos la atención de los pacientes sobre esta consulta, que garanpermittrias sain accordence tosa o harts, tre-

Hace doce o catorce años que em

Hace seis ó siete meses que se me

pecé à padecer de estrechez uretral,

vo v ò a cerrar el conducto de tal ma-

nera y á atacarme unas irritaciones

tan grandes que me hacen sufrir mu

chisimo, dándome algunos dias ca-

lenturas y vaciando siempre la orina

con poso b anco, y ctras veces, antes

de orinar, tengo que hacer esfuerzos

para echar una masa b'anquecina,

que se pone, como verdosa. A causa

de las irritaciones muchas veces me

orino sin sentir, pero gota á gota;

otras tengo que bacer muchos es-

Con frecuen la pierdo también las

A los diez y ocho dias se consi-

deró terminada la curación de este

paciente. I will be apparent and and apparent apparent and apparent appare

ce cinco, no ha padecido enferme tad

ninguna; pero hace tres años empezó

por sentile mucho cansancio y muy

pesado el vientre, se le hincharon las

piernas, mucho ardor al orinar y fre

cuente el deseo, à pesar de expe'er

muy poca orina, y ésta turbia con

posos mucosos ó sanguinolentos; en

los cambios bruscos de frío ó calor

le due e mucho el conducto urinario,

ex eliendo el orin a gotas, con gran-

des dolores. - S. P. na military million of

Koch combinadas es lo suficiente pa

Last Street and thompster Institute and

Con diez dias de tomar las Sales

TARIFAS EQUICATIONS

Mi esposa, de 25 años, casada ha-

fuerzos por lo que ma escuece.

ganas de comer.-J. N.

de la cual me puse bien.

tiza el mejor efecto del preparado.

Vengo padeciendo desde hace mucho tiempo. salsadipant service que l'un

En los primeros años, cuando me afligia el dolor, unicamente se me cortaba echando una especie de mucosinad, como escamas de peces.

Más ade ante se convirtió dicha mucosidad en pedacitos muy menuuos, como si fuesen de papel de seda despues como clara de huevo.

Ahora ha variado es más amarilla espesa y se pega al fondo del bañado, perdiendo su primitiva forma.

Tengo temporadas que suelo orinarme en la camisa, saliendo también aque la mucosi ad:

Con motivo de las grandes fuerzas que hacía para crinar, me salieron des bernias, soletan et sent estal

La gran incontinencia que padezco creo que contribuye á la gran debilidad de mis rinones, pues spenas juedo tenerme en fie.-E. C.

Este paciente comvo un éxito felicisimo à los veintitres dias de tratamiento.

Padezco desde hace muchos años un catarro crónico á la vejiga con poses blancos mucosos. De cuando en cuando se desprenden algunas arerus ó cá culos del tamaño de un gra-1.0 de maiz, molestándome mucho á su paso por les uréteres, mientras no cescienden á la vejiga y los expelo.

Hoy me encuentro con otro cálculo detenido en el ureter izquierdo. -M. F.

Da lo de alta à los treinta y cua. t 10 dias de tratamiento.

WICOLA CA Inventor de los renom b ados medicimento: CASILE Diputación, 435, Bna.

F122.4R

han logrado que el l'octor Casile, descubriera los milagrosos medicamentos que curan infaliblem nte la tisis en cualquiera de sus períodos y todas las enfermedades del estómngo. A la más pequeña manifestación de un resfriado, tos, catarro, bromquitis, grippe, asma (sofocación), espectoración y de cua quier · nfermedad del pecho, tomar inmediatamente las Berlas Casile, que no solo curan infaliblemente estas enfermedades, sino que se tendrá la completa seguridad de no contraer otras mucho más graves. Siguiendo este método se podrá decir mo mas tisis. Si por descuido no se hubiera seguido este tratamiento y por desgracia cualquier persona se encontrara atacada de tisis, o t ne qu apurarse porque gracias à los constantes e tudi s demos podido en ontrar los renombrados Confites Casile que asociados à las l'erlas combaten con eficacia la isis en cualquiera de sus pe-

Después de largas experiencias compusimos el Balsamo Casilo que no sólo cura pro ligiosamente todas las enfermedades el estómago, c mo son atomia (debilidad del estómago), digestiones faboriosas ó dificiles, piresis ó acedias, mapetencia, gastra gias, dilatacion, catarros, niceras, hipercloridia y tota c'ase de dispensias haciendo resaparecer a momento los vemitos, arderes y pesadez, sino qui se recomien la como indispensable y de necesidad para to los los convalecientes de coalquier enfermedad.

Consult s médicas en casa del inventor, D putación, 485, Barcelona, todos los das á las dice, ya las consultas que se le hacen por escrito contesta gratis y con reserva Precios de venta: Perlas Casile, 5 p as., Confites Casile, 5 ptas., Balsamo Cavile, 5 pesetas —De venta e · las acreditadas farmacias y en casa del inventor: Diputación, 435, Barcelona. -EN SALAMANC en la farmacia de Segundo Primo, Plaza de a Verdura 5 v 7.

CARIADAS

Continua signifo objeto don Allouso de Su único y sorprendente remedio, al minato y sin

EL AIBAF SERDNA

(anagr ma) de ANDRES Y FABIA, farmacéutico pre- mia lo en Valencia. Es disposado emp mos despresado em mas de la composado em pro-

Cada aplicaciones un nuevo testimonio de su brillante exito destruyendo al propio tie npo la fetidez que la car e comunica al aliento.

Este remedi no es un proventivo com lo son todos los elixir a que se an ncian si 10 que combate y VENCE EN EL ACTO a esos dolores, que parece que van a agotar los

D: venta, seño es Villar, farmacia, plaza de la Verdura y principales de la ciadad, á dos pesetas bote.

DE TORRES MUÑOZ

Antiséptico, antipútrido y desinfectante al laboración de

Superior al ácido bórico y al borato de sosa; más soluble en frío y en caliente, más eficaz como preservativo y curativo de las enfermedades de las mucosas y de la piel.

Se emplea contra los males de los párpados, oídos, nariz, boca, afecciones de la matriz y otras.

Sau Marcos, 11 .- MADRID

En Salam aca: Segundo Primo, Succeor de Hijos de A. Villar y Pinto; Farmacia.

Farmacia de G. Torres Muñoz Caja 2'25 pesetas

Contastaciones

La Casa Matias Lopez Madrid Escorial

fabrica siempre as mismas excelen tes c'ases de chocolales que tanta fama ra obtener una radical curación. gozan en Es aña y en el extranjero.

his setteration on the property of the contraction and

ver, con el saber hacer charadas...

co que las noncias au tienen naca que

Premiados en cuantas Exposicio nes han concurrido. De vei ta en todos los Ultramarinos vaconfiterias de esta, DEPOSITO CENTRAL: MON TERA 25. - MADRID.

ALO PESET

Descubrimiento importantisimo

Lo ha hecho el Dr. Charles Damb rt, de Jaris con sus prodigiosos medi amentos que curan radicalmente y sin prejudicar el organiemo, todas las enfermeda les de las vias urinarias y de la sangre. Cua quier flujo por más rebelde que se en el hombre la mujer, desaparece en solo 20 días toma de las Pildoras el Dr A. Charles Lambert y teniendo int res de cura se más prento es r junto con las pild ras la Invección Lambert.

Para la destrucción de t do Lacilo infeccio o no hav a e icamento super or al Elixir Lamber, que purifica la sangre impura dejándola en u estado no mal, l brándola de ta terrible mal

El descubrimie to es maravilleso v s :lemente hoy p demes de r que se curan radicalme to todas las . nf rmedades secretas (sin substancias mercuriales que como es san do son mu dañinas para la salud), por haberse co ocido la ruo brados medicamentos Lambert, puramento vegetales. E fe mo , no vaciléis en pedir siempre en las farma ias los medicame do Lumbert.

Para consultas y pedilos, dirigirae al señor don Lauro Pirzo, alle Diputación, 435 Bar elona. Precos de vent. Fildoras Lamber pt 18. 4'50 Inyeci Lamber, p se-tas 3 80 Elixir Lamber pt as. 1'80 En SAEAM NCA en la farmacia de Se-

gundo Pimo, Plaza de la Verdura 5 v 7. 1

Preguntar à los millares de madres que salvan á sus hijos de la nuorte, y rs dirán que la «denticina de Justo ernández Izquierdo», de Calzada de Oropa a (Toledo), es el pan be dite d'i hogar Nomueren os niños de la cdenti ión, les alva aun en la agonia, les h ce chrotar la baba suprimida, corta la diarreas q e les an quila, x ingue las e upciones de la boca que les polesten les arreg a el estómage » les hace arrojar le flema, impiden alierecias, bro an fuertes dent dura y desencani a á lo niños transformandolos cde raquitico en ano y robust s» Recha-zar la imita ion s v fa rific ci ner; comprar la legitima, en casa r co oci las: «Contra las calen ura t reisnas cuartanas usad as pildo as febrifugas infalib es del mismo autor. Unico depositario, va ta al por mayor, don Gui ermo Garcia. Celle Mayor

La debilidad nervicsa ó neurastenia, la anemia, la clorosis, convalescencias, dispepsias, (pereza de digerir), raquitismo, (crecimiento delectuoso) y demés afecciones que reconocen por causa un ESTADO DE DEBILIDAD GENE RAL, se curan prento tomando el acreditado

al le sata als ... do natas al la CORC BELLEVA

medicamento de gusto agradable y resultados tan rápi '08 y eficaces que el enfermo aumenta el apelito y las fu rzas casi siempre desde las primeras tomas. Depósit , Fa. macia Callol, Diputación, 339, Barcelona, y en to as les buenas Farmacias de España y América.

DORAS DE ANAYA

Lo mejor para cortar toda clase de calenturas palúdicas son las

Píldoras de Anaya

La afirmación de ser las mejores que se conocen la hacen unanimes los mas distinguidos médicos y cuantas personas las han experimentado. De ahi el favor que las dispensa el público.

Precio de la caja conteniendo cuarenta pildo-

Es faisa toda caja que no lleve la firma del autor en la cubierta y prospe to y la que se venda á menor precio del indicado.

Depósito pincipal: Don Segundo Primo, pli za de la Vercura, números 5 y 7, Salamanca, á quien se dirigirán los pedidos.

Caselling, Doctores y Lieungisdon on Chemicas, Latras, De-

De venta en todas las farmacias de España.

bras publicate y Manetres superforce de La casodanea. La Catalana

Sociedad Ispañola de Seguros contra incendios á prima fija

autorizada por Real decreto de 25 Agosto de 1865 dora to E CAPITAL Y RESERVAS 21814 95 EL III odoro

TREINTA MILLONES DE PESETAS. colocados en edificios y valores de la mayor gaid. 1 . p va le pr x run de Sobsitantes de coras nublicas

Primas muy moderadas. - Arreglo inmediato y pago de siniestres a contado. - Garantias superiores a fas demas Crapunias. - Representante en on Salamange, don Autonio Martin, calle de Ctavet, -número 1. Pidanse detailes y Reglamentes et Directer

Transcurrieron cinco minutes ... y la condesa compareció, pá ida como una muerta, pero transdo quila.

LA (HUERFANA) DE LA JUDERIA

- Lo harcie, si amais à vuostro pa fra. -Venid, hijo mio, a dijo friamente cogiendo una mano de Marce de el cual se dejó guiar como laba el conde M ero Arioni, con los .codos e sodil

Atravesaron muchas estancias severamente amuebladas y llegaron á la camara del moribundo. Marcelo experimentó un nervicso sebresalto

en todo su cuerpo, al ver à su padre. Una hermana de la caridad rezaba el santo rosal. rio, sentada en un ángulo de la habitación. Junto de

al lecho estaban el sacerdote, á un lado, y al otro -No, -contests can comma in condess. - evo-Este estaba consultando el pulso sup saugesa com

-Hay todavía alguna esperanza?-pregunto Mircero con acento sofocado. sos entreque sup asins

El médico se volvio... y en vez de contestar al zó los ojos al cielo. Después, abandonó su puesto, que Marcelo ocupon en seguida. Inpa nueles anhoq

El restro del moribundo estaba desconocido la livido, descarnado, con los ojos hundidos, lasarso facciones convulsas, ofrecia un estado de los mas! em dep orables. Su respiración era afanosa, entrecor tada, sefocante: un sudor frio y viscosolate corrigiosan sobre la frente: de vezen cuanto su cuerpo se agil taba como agitado de dolores horribles, espismolov y es dicc sen todos los miembros manages ; neid seu 4-

El monibundo tenía los ojos abiertos: Marcelos 187 se incliná sobre él y ahog indo sus sollezos apoyó sus labios argientes sobre dos labios avidos, el oq La connesa hizo un gesto de terrenteque se conse

Fué como el contacto de una pila electrica: 1/0891000 ojos del conde se abrieron desmesuradamente y atravesaron las mortales tinieblas que ya les las ofuscaban, brilló un rayo de alegría suprema; una delor

HEFTEL ANA DE TA TUDEN FOLLETIN DEL NOTICIERO

fuerz i improvista se desparta en é: su sangre para y reció circular por sus venes, sus labios se abrieron balbureando el nombre de su hijo.

- Marcele! -Si, soy yo, pa ire mio, -exclamó el jeven con loni transporte, pasando su brazo derecho por debajo de los rinones del moribundo para devantarlo algún tanto, cubriéndo e el rostró de besos, -soy yo... y no te dejaré ya... tú curaràs. de la come de la

El moribun lo hacia esfuerzos horribles para hab ar, pero no podía... Su boca se tercia vanamente: en sus ojos hundidos, rode dos de negra sembra, h.b.a la profun lidad de un abismo: sus manos descarnadas trataban de agarrarse al cue-

La condesa C ara se aproximó, adad assimo a se

-Déjalo Marcelo, el pobre sufre damasiado,

-dijo con acento ronco, sofocado. / una queme osta El conde sacudió con energia da cabeza, y su

rostro tomó tal expresión de horror, que la condesa retrocedió lentamente, yendo á caer sobre una butaca, donde quedó mu la é inmóvil, loculto el rostro, más lívido aún que el marido, entre sus mancs.

Marce o continuaba animando á su padre. -Si, tú viviras,-decía,-vivirás... para mí

que te amo tanto, para mamá, para los amigos... El moribundo seguia agitando sus manos convulsas en el aire, lanzando gritos inarticulados. . y sus ojes fijos en el rostro de su hijo, pareciani sup decir:

Comprendene, no lo ves. he de hablarte. Mircelo fue facisnado por aquella mirada ex-Sobre la chimener. trema desesperada.

-Qué tienes que decirme, padre mior Yaqte escucho con toda el alma.